

19.12.2023

Jahresabschlussturnier 2023



Bericht von Uli Richter:

Der letzte schachliche Akt in 2023 blieb wie jedes Jahr dem Jahresabschlussturnier vorbehalten. Der Turniermodus besagt, dass der nominell beste Spieler mit dem Schlechtesten ein Team bildet und der Zweitbeste mit dem Zweischlechtesten usw. Gespielt wird ein Blitzturnier – als Rundenturnier jede Mannschaft gegen jede.

In diesem Jahr hatten sich 28 Spieler von 8 bis 65 Jahren eingefunden, wobei die Jugendabteilung zahlenmäßig die Oberhand behielt. Nach sechs gespielten Runden wurde eine kleine Stärkung gereicht, um die abschließenden Runden bestehen zu können. Gegen 22.00 Uhr konnte dann auch ein Gewinnerteam verkündet werden. Alle Spieler gingen mit einer prall gefüllten Weihnachtstüte nach Hause und hatten sicherlich viel Spaß an der Begegnung von Jung und Alt und sicherlich auch an der schachlichen Herausforderung.

Allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr

U. Richter – ein seltener Gast

•



•

